
Zusatzfrage von AV Hanft 
Liegen der Verwaltung Ergebnisse hinsichtlich überörtlicher Straßen vor? 
Antwort: 
Leider nicht. 


